



Presse-Information

Burgen-Erlebnis auf der Veste Heldburg

NÜRNBERGER Versicherung ermöglicht Eröffnung des Deutschen Burgenmuseums

Auf einer Länge von 1.190 Kilometern erstreckt sich von Mannheim bis Prag die Europäische Burgenstraße. Unter den 90 namhaften Burgen und Schlössern ist die Veste Heldburg ein absolutes Muss für Freunde des Festungsbaus. Hier wird das Deutsche Burgenmuseum am 8. September 2016 offiziell durch den Thüringischen Ministerpräsidenten Bodo Ramelow eröffnet.

Im chronologischen Rundgang erfahren die Besucher dann, wie sich der Burgenbau von Epoche zu Epoche verändert hat. Maßstabsgetreue Modelle, die von der NÜRNBERGER Versicherungsgruppe als Hauptförderer des Museums ermöglicht wurden, brillieren durch ihre Detailgenauigkeit. Mythen und Klischees über die imposanten Bauwerke sowie deren Bewohner zeigen sich in originalen Exponaten, multimedialer Begleitung und Schaubildern zum „Erlebnis Burg“.

Vor allem kleine Besucher werden von den zahllosen Legenden sofort verzaubert sein. Nicht umsonst steht in vielen Kinderzimmern eine Drachen- bzw. Ritterburg oder ein Märchenschloss von Playmobil®. Auch das wird natürlich Thema dieser facettenreichen Ausstellung – mitspielen ausdrücklich erlaubt und erwünscht!

Für kleine und große Kulturfreunde hält das Jahr 2016 mit der von der Stiftung NÜRNBERGER Versicherung unterstützten bayerisch-tschechischen Landesausstellung einen weiteren Höhepunkt bereit. Als Schwerpunktthemen wurden Leben und Wirken Karl IV. (1316 – 1378) gewählt. Ausstellungen in den architektonisch durch diesen bedeutenden römisch-deutschen Kaiser geprägten Städten Prag und Nürnberg geben einen weiteren Anlass, die Europäische Burgenstraße zu bereisen.

Nürnberg, 20. Januar 2016

**Deutsches Burgenmuseum öffnet am
8. September 2016**

**NÜRNBERGER Versicherungsgruppe
ist langjähriger Förderer in der
Entstehung des Burgenmuseums**

**Spätmittelalter im Fokus der bayerisch-
tschechischen Landesausstellung**